

Tübingen, den 1. April 2021

Pressemitteilung

Kliche-Behnke: Grün-Schwarz ist eine verpasste Chance für Baden-Württemberg

Die Tübinger SPD-Landtagsabgeordnete Dorothea Kliche-Behnke kritisiert die Grünen für die Entscheidung, die Koalition mit der CDU fortzusetzen. "Diese Entscheidung ist eine verpasste Chance für Baden-Württemberg. Ministerpräsident Kretschmann und seiner Partei fehlen der Mut und die Kraft für gesellschaftlichen Aufbruch und fortschrittliche Politik", erklärte Kliche-Behnke, die als stellvertretende Landesvorsitzende Teil des sozialdemokratischen Sondierungsquartetts war. "Fünf Jahre haben uns die Grünen erzählt, wie sehr sie die Konservativen politisch gebremst haben. In der kommenden Legislaturperiode können sie sich diese Krokodilstränen sparen, wenn beim Klimaschutz nichts vorangeht oder ein CDU-Innenminister integrierte Geflüchtete abschiebt."

Kliche-Behnke, die bei der Landtagswahl im März erstmals in den Landtag einzog, erklärte weiter: "Die sozialen und ökologischen Defizite einer grün-schwarzen Koalition sind offensichtlich. Als Teil der größten Oppositionsfraktion im Landtag werde ich meinen Beitrag leisten, diese durch eine starke Oppositionsarbeit deutlich zu machen und eine Alternative aufzuzeigen. Darauf freue ich mich ebenso sehr wie darauf meinen Wahlkreis im Landtag vertreten zu dürfen."

Instagram: @kliche behnke